

【市民活動フェスティバル開催報告】

今年も市民の皆さんに市民活動を知っていただくイベントとして、4月22日（日）ひかりプラザにて「第12回市民活動フェスティバル」を開催しました。

道路会場では毎年子ども達に大人気の「ダンボールのまち」が出現し、地場野菜こくベジの直売や、coop生協の試食会に加え、地ビールやキッシュ・おでん・やきそば・フランクフルト・ペンシルロケット最中など、沢山の食べ物屋台が出店。子どもボランティアによるわたがし販売に、石けん作り体験などの模擬店も並び、初夏のような暑さの中、今年も1000名を超える来場者をお迎えし会場は大変にぎわいました。

ひかりプラザの建物内では団体の活動紹介展示、パフォーマンス、体験企画、工作教室やプレゼンテーションなど、団体の趣向を凝らした企画をお楽しみいただきました。国分寺市イメージキャラクターぶんじほたるの「ホッチ」も登場し、ステージではブルースハーブに合わせて踊ったり、子どもたちと写真撮影をしたりと、大忙し。来場者のみなさまをお迎えする入口アーチは、東京経済大学ボランティアサークルCloverのメンバーの力作です。

今年も事故、けがなどもなく、子どもたちの元気な姿とたくさんの笑顔が会場にあふれた、楽しいイベントとなりました。ご協力をいただいたみなさま、ご参加いただいたみなさま、ありがとうございました。

